

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Dezember 2017

# Raclette-Essen beim DB Fernverkehr in Basel

Unter dem Motto „BSW-Familienfest“ fand vom 30.11. bis zum 01.12. bei der DB Fernverkehr am Standort Basel bereits zum sechsten mal das traditionelle Raclette-Essen statt.



Neben dem leckeren Käse-Gericht gab es noch selbstgemachte Schupfnudeln und leckere frische Waffeln.

Bei dieser Gelegenheit hatten die Sozialpartner - die EVG, der Fonds soziale Sicherung, die DEVK, die Bahn-BKK sowie die Betriebsgruppe Gelegenheit, sich und ihre Leistungen zu präsentieren.

Nach einer kleinen Pause wurde dann am Abend noch das Werk der DB Fernverkehr in Basel besucht. Auch die Nachtschicht konnte sich vor Arbeitsbeginn noch ein wenig mit Raclette stärken.

Am 01.12. wurde die ganze Aktion bei der Einsatzstelle des Fernverkehrs in Basel wiederholt.

Fazit: Auch in Basel ist die EVG stark vor Ort.



[Alle Bilder anzeigen »](#)